

Gemeinderat von Zürich

18.05.05

Postulatvon Gregor Bucher (Grüne)
und Perino Cerliani (Grüne)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie er ab sofort gestützt auf Paragraph 5 der Submissions-Verordnung Anbieter immer bevorzugt, welche im angewendeten Umfang Lehrlinge ausbilden.

Begründung:

Seit 2003 kann gestützt auf eine Anpassung der Submissions-Verordnung ein Anbieter gegenüber anderen bevorzugt werden, der Lehrlinge und Lehrtöchter ausbildet. Eine Bevorzugung dieser Firmen gegenüber anderen Betrieben, die keine Verantwortung für die Ausbildung unserer Jugend wahrnehmen, ist ein deutliches Zeichen, das die Stadt mit ihrer Auftragsvergabe setzen kann.

GR Nr. 2005/ 193

